
 

INDICAÇÃO Nº: 280/2025 
Linhares, 16 de maio de 2025 

GAB/VER. CAIO FERRAZ 
 

AO EXCELENTISSIMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-ES 

 
CAIO FERRAZ, Vereador com assento nesta Egrégia Casa de leis, no uso de suas 
atribuições legais que lhe são conferidas pelo art. 125, II do Regimento Interno da Casa, 
vem respeitosamente através do presente, SOLICITAR a Vossa Senhoria na forma 
regimental, após ouvir o Plenário e este aprovado, que oficie cópia desta INDICAÇÃO ao 
Excelentíssimo Prefeito de Linhares através da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 
solicitando o que segue: 

 
 

• QUE SEJA TOMADA AS PROVIDÊNCIAS PARA A PODA DAS ÁRVORES EM 
TORNO DO COMPLEXO POLIESPORTIVO ANTÔNIO JOVITA FILHO,  NO BAIRRO 
BEBEDOURO . 

  
 
Segue foto da campo citado:  
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JUSTIFICATIVA: 

A presente indicação tem por objetivo solicitar que sejam tomadas as devidas providências 
para a poda das árvores localizadas no entorno do Complexo Poliesportivo Antônio Jovita 
Filho, situado no bairro Bebedouro. 

A vegetação ao redor do complexo, embora importante para a sombra e o conforto dos 
frequentadores, encontra-se excessivamente densa e com galhos avançando sobre áreas 
de circulação, o que tem gerado transtornos à comunidade. A falta de manutenção 
adequada pode comprometer a segurança de pedestres, atletas e moradores da região, 
especialmente em dias de vento forte ou chuvas. 

Além disso, a presença de galhos baixos e folhas acumuladas prejudica a iluminação pública 
e a visibilidade no entorno do espaço, o que pode favorecer a sensação de insegurança no 
período noturno e dificultar a realização de atividades esportivas e de lazer. 

A poda preventiva e correta das árvores é uma medida simples, porém essencial, que 
contribui para a preservação das espécies, o embelezamento urbano, a segurança dos 
frequentadores e a valorização do espaço público. 

Diante disso, solicitamos ao Poder Executivo que, por meio do setor responsável, 
providencie a execução do serviço de poda no entorno do Complexo Poliesportivo Antônio 
Jovita Filho com a maior brevidade possível, atendendo à demanda dos moradores do bairro 
Bebedouro. 

Ante o exposto, SOLICITO à Nobre Mesa, ouvido o Plenário, dispensada as demais 
formalidades de praxe, que seja atendido o pedido supra, sendo essa razão da presente 
Indicação, pelo qual pleiteio a APROVAÇÃO. 

Solicitamos a gentileza de priorizar a resolução desta demanda e nos colocamos a 
disposição para fornecer quaisquer informações complementares que forem necessárias. 

Atenciosamente, 
 

 

CAIO FERRAZ 

Vereador 
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